



【校訓】  
三つの木  
・働き<知>  
・勇き<徳>  
・根き<体>

【学校だより】

夢

【学校教育目標】

夢をかなえるため 自分も友だちも大切にし 挑戦し続ける子どもの育成  
～安心して過ごせる 学校をめざして～

【令和3年度（NO. 13）合志小学校】 令和3年12月23日（木） 文責 土井

### 地域交流室の視察

11月12日（金）に長崎県の大村市教育委員会の方々が、災害施設でもある地域交流室（バンブー室）を視察に



来られました。家庭科室とつながっているのも、避難所としての役割があるからだとして改めて知りました。今後の使い方も、保護者や地域の方々と検討していきたいと思

### 立派な門松

12月18日（土）PTAの生活環境委員さん方を中心に、立派な門松を作ってくださいました。学校の正門に飾られ、合志小もよい年を迎えることができます。本当にありがとうございました。～おまけ～



「門松」は幸せをもたらすために、高い山から降りてくる年神様への目印だと言われています。

### 後期前半終了 お世話になりました

明日で後期前半が終了となります。10月14日から52日間の後期前半でした。コロナの感染状況が厳しい中大変心配しましたが、無事に終わることができそうです。



後期には、見学旅行や集団宿泊、修学旅行と学校の外で学習もしました。人や環境や自然から学ぶことも多かったと思います。寒い中での運動会、持久走など、目標に向かって「挑戦する姿」を見せてくれました。また、友達との関わりの中で、互いに助け合ったり、協力し合ったり「自分も友達も大切に」することもできています。優しい子どもたちです。子どもたちのそんな姿から、私たちは元気をもらいました。

さて、楽しみにしている冬休みが始まります。まずは心も体もゆっくり休めてほしいと思います。そして、安全で健康的な冬休みになるよう、ご家庭でもお話しください。令和4年1月7日（金）に元気に会えるのを楽しみにしています。

令和3年が終わろうとしています。保護者の皆様にとってどんな年でしたか。ご理解とご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。どうぞよい年をお迎えください。



～餅つき～  
餅つきは、家族や親戚などみんなで行っていたことから「協力」「団結」の意味があるそうです。



合志小HP

### 持久走大会

12月11日（土）晴れ

～たくさんの応援をいただいて～  
子どもたちの真剣な表情、がむしゃらな走り、最後まで走り抜こうとする頑張りが見られました。皆様の応援が、大きな力となりました。ありがとうございました。



緊張の一瞬！



力強い走り！

